

MINUTA REUNIÓN CDR

FECHA: 30 agosto 2012
HORARIO: 11:00 a 12:30 hrs.
OBJETIVO REUNIÓN: Seguimiento acuerdos Comité de Desarrollo de la Red
ELABORÓ: HAROLD DE DIOS TOVAR VALIDÓ: RAÚL RIVERA
PROXIMA REUNIÓN: Septiembre del 2012

ASISTENTES

NOMBRE	DEPENDENCIA	E-MAIL
Raúl Rivera	CICESE	
Alma Delia Ruíz S.	UdeG	
Luis A. Gutiérrez	UdeG	
Sheila Guzmán	UAT	
Marina P.	UAT	
Everardo Huerta	UAT	
Azael F. Alcantara	UNAM	
José Luis R.	UNAM	
Jesús C. Valero	UANL	
Elizabeth	UANL	
Iliana Flores	UAM	
Mario Farias E.	ITESM	
Tobias Gallegos	INAOE	
Francisco ¿?	UCOL	
Hans Reyes	CUDI	
Martha Ávila	CUDI	
Harold de Dios T.	UdeG	

AGENDA DEL DIA

<ol style="list-style-type: none"> 1. Designación Secretario CDR 2. Participaciones en la reunión de otoño 2012 (conferencias). 3. Grupos de trabajo 4. Avances del estado de conectividad de RedNIBA 5. Temas varios: <ol style="list-style-type: none"> a. Interoperabilidad de las comunicaciones digitales en la red CUDI (José Luis R. -UNAM-) b. Seguimiento al comportamiento de las videconferencias (Iliana Flores E. -UAM-
--

c. Documento RFC IPv6.

COMENTARIOS GENERALES

1. Raúl Rivera agradece a Harold de Dios Tovar el esfuerzo y colaboración brindada como secretario del CDR durante su periodo de gestión.
2. Martha Ávila informo el programa del evento de la próxima reunión CUDI.
3. José Luís R. propone plática de “interoperabilidad de comunicaciones audiovisuales”.
4. Raúl Rivera expuso la voz del consejo con respecto de formalizar en el CDR un grupo técnico de videoconferencia, mediante documento que plasme plan de trabajo.
5. Raúl Rivera solicitó la participación de los coordinadores de los diferentes grupos de trabajo para cubrir espacios libres de la agenda del evento.
6. Los representantes de los diferentes grupos de trabajo expusieron sus respectivos planes de trabajo.
 - a. Azael Fernández (Grupo trabajo IPv6): Expuso las 5 actividades del plan de trabajo.
 - b. Harold de Dios (Grupo de trabajo Multicast): Expuso las principales actividades del plan de trabajo.
 - i. Raúl Rivera expuso su interés en el proyecto Opera Oberta con respecto del incremento de ancho de banda que recientemente CISESE gestionó.
7. Hans L. expuso lo relativo al proyecto “NIBA Urbana” para su realización antes de finalizar la administración en función. Se elaboró y presentó propuesta de integración de conexión (operación, políticas de enrutamiento, etc..) de las Universidades para mejor uso y aprovechamiento de la eventual Red.
 - a. Proyecto de tres años de conectividad.
 - b. CUDI propone solución de enrutamiento para mejorar desempeño.
8. Everardo Huerta solicitó avances sobre la actualización del UPL (laboratorio de prácticas experimental).
 - a. Hans L. dio respuesta a Everardo, le solicitó a Marina le enviara nuevamente la información del UPL con las necesidades del proyecto para gestionarlo con Ricardo E. (Cisco).
 - b. Raúl Rivera envió documento (email forward) a la lista del CDR, que con anterioridad Marina había enviado.
9. Azael F. expuso actualización de documento RFCs de IPv6.
 - a. Azael comentó que en página del grupo de trabajo de IPv6 encontrarán información adicional.
10. José Luís propuso revisar la problemática actual en los servicios de video en CUDI, además de las acciones actualmente emprendidas, como por ejemplo la construcción de la base de datos de contacto para identificación de

necesidades.

11. Hans L. propone la generación de un RFC para los servicios de video, con el objetivo de mejorar la calidad del servicio de videoconferencia.
 - a. Azael F. propuso que también se considerada un documento de políticas acompañado de buenas prácticas.
12. Mario F. comentó sobre los cursos de certificación sobre temáticas de seguridad.
 - a. Raúl R. solicitó que los cursos fueran más prácticos en vez de teóricos.
13. Tobías Gallegos (vía skype) expuso problemática para anunciar prefijo IPv6 "/48" de INAOE vía CUDI.
14. Iliana Flores se pondrá en contacto con José Luís R. para atender asunto de problemática de Videoconferencias.

ACUERDOS

1. Raúl Rivera llevará a consejo la postulación que Luis A. Gutiérrez de la UdeG hizo vía comunicación telefónica.
2. Raúl R. acepta propuesta de conferencia "interoperabilidad de comunicaciones audiovisuales" impartida por José Luis R.
3. José Luís R. expone interés para formalizar grupo técnico de videoconferencia, la Universidad de Guadalajara a través de Alma Ruíz y la Universidad Autónoma de Nuevo León exponen intención para formar parte del eventual grupo técnico.
4. Raúl Rivera y Martha A. se pondrán en comunicación con Arnoldo Vidal para confirmar la participación de la conferencia del Dr. Ochoa sobre "Procesamiento de lenguaje natural para extraer conocimiento de la web, documentos y redes sociales"
5. Azael F. Enviará documento RFC IPv6 a Mario Farías para publicarlo en página de RFCs de CUDI.
6. Hans L. solicitará a Silvia Chávez para que de solución a la problemática para anunciar el bloque IPv6"/48" en INAOE.
7. José Luís R. propone crear una lista de distribución del grupo de trabajo de interoperabilidad de comunicaciones audiovisuales.

FUENTE:

http://www.cudi.edu.mx/videos/12_08_30_redes.wmv